



Bissig: Rudolf Müller-Löb (Schüler 9) bei einem seiner zwei Wertungssprünge auf dem 15 m-Bakken in Biberschlag. Der Lauschaer war zweitbesten Springer und wurde nach dem Cross Kombinationsdritter.

NORDISCHE KOMBINATION: RANGLISTENWETTKAMPF IN BIBERSCHLAG

Neuer Name im Kalender

Sven Koch (Biberschlag) nun Kombinations-Landestrainer in Brandenburg

Bei besten äußeren Bedingungen waren 77 Aktive zum 1. Thüringer Ranglistenwettkampf am Start. Am Vormittag wurde der Sprunglauf auf den drei Schanzen absolviert. Am Nachmittag erfolgte der Start zum Kombinationscrosslauf nach der Gundersen-Methode.

BIBERSCHLAG – Ohne Zwischenfälle erlebten die über 300 Zuschauer einen spannenden Sprung-Wettkampf. Damit bestand die neu gebaute Schanzanlage ihre Feuertaufe.

Da am Nachmittag die ein Kilometer lange Strecke rund um die Skibaude führte, waren die Sportler an verschiedenen Punkten immer wieder zu sehen. Somit konnte der spannende Crosslauf mit einigen Positionswechseln gut verfolgt werden.

Unter den Augen von Klaus Edelmann, Landestrainer Nordische Kombination, und Nachwuchstrainer Werner Leipold gaben die jungen Sportler ihr Bestes. Belohnt wurden sie dafür



Trotz Hitze „buckelten“ die Nachwuchs-Kombinierer ihre Sportgeräte die Schanze hinauf. Hier Danny König (35), Lucas Reek (36) und Robin Schönmeier (61). FOTOS (2): www.frankphoto.de

mit Urkunden und Pokalen sowie wichtigen Ranglistenpunkten, da dieser Wettkampf zur Serie der Ranglistenwettkämpfe in Thüringen gehört hat.

Seit einiger Zeit war das wieder einmal ein großer Wettkampf für den SV Biberau. Daher hatten die Organisatoren zunächst auch einige Bedenken, ob alles gut ablaufen wird. Im Nachhinein lässt sich aber sagen, dass der Wettkampf ohne

jegliche Probleme und Zwischenfälle über die Bühne ging. Sogar der vorher aufgestellte Zeitplan konnte eingehalten werden.

Die Trainer der vertretenen Vereine, der Landestrainer und die Bürgermeisterin der Gemeinde Schleusegrund, die unter den Gästen weilte, bestätigten dies und gratulierten den Ausrichtern zu dieser gelungenen Veranstaltung. „Zweifelsfrei

ist die Aufnahme von Biberau in den Wettkampfkalender eine Bereicherung“, so Klaus Edelmann.

Erfreulich, dass der ehemalige Kombinierer Sven Koch mit seiner Trainingsgruppe aus dem brandenburgischen Bad Freienwalde zum Trainingslager in Biberau weilte und sich seine Sportler so mit der thüringer Spitze messen konnten. Sven Koch stammt aus Biberschlag und trainiert seit April junge Sportler in Bad Freienwalde. Außerdem ist er Landestrainer der Nordischen Kombination des Landes Brandenburg.

Übrigens: Die besten Einheimischen waren Paul Geisenhainer, Tom Wachs (beide Schüler 7), Johannes Götz (Schüler 8), Lucas Schmidt und Felix Scheibe (beide Schüler 9), Julius Neumann (Schüler 11), Tobias von der Weth (Schüler 12) und natürlich auch Sieger Marc-Andre Möhring (Schüler 13), der exzellente 37,5 m weit sprang, sowie Sebastian Kahl und Jens Müller (beide Schüler 13).